

Қазақстан Республикасы, 010000
Нұр-Сұлтан қ., Тұран даңғылы, 20, 12-т.е.у.
тел.: +7 (7172) 55 53 56
факс: +7 (7172) 55 51 48
e-mail: office@kaztransoil.kz

Республика Казахстан, 010000
г. Нур-Султан, пр. Тұран, 20, п.п.12
тел.: +7 (7172) 55 53 56
факс: +7 (7172) 55 51 48
e-mail: office@kaztransoil.kz

12 NRB, 20 Turan Ave., 010000, Nur-Sultan
Republic of Kazakhstan
tel.: +7 (7172) 55 53 56
fax: +7 (7172) 55 51 48
e-mail: office@kaztransoil.kz

16 августа 2019г. № dd-14/7310

АО «Қазақстанская фондовая биржа»

050040, г. Алматы, ул. Байзакова,
280, северная башня МФК
«Алматы Тауэрс», 8-й этаж
Телефон: +7 (727) 237 53 00
Факс: +7 (727) 296 64 02

Настоящим АО «КазТрансОйл» сообщает об изменении 22 августа 2019 года международным рейтинговым агентством Moody's Investor's Service прогноза по рейтингу АО «КазТрансОйл» со «Стабильного» на «Позитивный» и подтверждении рейтинга на уровне «Ваа3».

- Приложения: 1) пресс-релиз на русском языке – 1 стр.;
2) пресс-релиз на английском языке – 1 стр.

Заместитель генерального директора



Ж. Махин

Исп.: Садриева Ш.Б.
Тел.: +7 7172 555 689

Международное рейтинговое агентство Moody's Investors Service подтвердило долгосрочный кредитный рейтинг АО «КазТрансОйл» на уровне «Ваа3» и изменило прогноз по рейтингу со «Стабильного» на «Позитивный»

22 августа 2019 года международное рейтинговое агентство Moody's Investors Service (далее - Moody's) изменило прогноз по рейтингам казахстанских компаний, включая АО «КазТрансОйл», со «Стабильного» на «Позитивный», подтвердив рейтинг на уровне «Ваа3». Данное повышение обусловлено аналогичным рейтинговым действием в отношении Республики Казахстан.

Изменение прогноза Moody's обусловлено оценкой роста экономической устойчивости в Республике Казахстан, подкрепляемой устойчивыми перспективами роста как в углеводородном, так и в неуглеводородном секторах и ростом доходов.

Подтверждение рейтинга Республики Казахстан отражает сильный баланс Правительства, поддерживаемый низкой долговой нагрузкой, значительным финансовым запасом и устойчивыми перспективами экономического роста.

The international rating agency Moody's Investors Service has affirmed JSC KazTransOil's long-term credit rating at "Baa3" and has changed the outlook from stable to positive

On August 22, 2019 following Kazakhstan's sovereign rating affirmation and change of outlook to positive, the International rating agency Moody's Investors Service (hereinafter – Moody's) has changed the outlook of Kazakhstani corporates, including JSC KazTransOil, from stable to positive. JSC KazTransOil's long term rating "Baa3" has been affirmed.

The change of Kazakhstan's government outlook to positive was driven by Moody's assessment that economic resilience in Republic of Kazakhstan is increasing, supported by robust growth prospects in both hydrocarbon and non – hydrocarbon sectors, and rising incomes.

The affirmation of Republic of Kazakhstan's rating reflected the government's strong balance sheet, supported by a low debt burden, sizeable financial buffers, and robust economic growth prospects.